
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 13.11.2019 
Stadtbürgerschaft  
20. Wahlperiode 
 
 

2 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Aktueller Stand bei der Umsetzung des „Aktionsplan 2025 – Gesunde 
Ernährung in der Gemeinschaftsverpflegung der Stadtgemeinde Bremen“ in 
den Kindertagesstätten und Schulen 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. In welchem Umfang (in Prozent und differenziert zwischen Milch, pflanzlichen und 

tierischen Produkten) ist bereits an den Schulen in Bremen eine Umstellung auf 
Bioprodukte erfolgt und wie bewertet der Senat dies? 
 

2. In welchem Umfang (in Prozent und differenziert zwischen Milch, pflanzlichen und 
tierischen Produkten) ist bereits an den Bremischen Kindertagesstätten eine 
Umstellung auf Bioprodukte erfolgt und wie bewertet der Senat dies? 

 
3. Welche Planungen verfolgt der Senat um sicher zu stellen, dass eine komplette 

Umstellung auf Bioprodukte (pflanzliche und tierische) bis zum 31.12.2022 in den 
Kindertagesstätten und Schulen umgesetzt ist, wie dies der Aktionsplan vorsieht? 

 
 
 
 
 
 
 

Jan Saffe, Dr. Solveig Eschen, Christopher Hupe, Björn Fecker 
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